

ABSTRAK

Edismon (NIM: 11030157), Motivasi Petani Dalam Mengembangkan Jeruk Nipis (*Citrus Aurantifolia*) di Kenagarian Padang Ganting Kabupaten Tanah Datar, Skripsi, Program Studi Pendidikan Geografi STKIP PGRI Sumatera Barat, Padang, 2016

Penelitian ini bertujuan untuk mendapatkan data atau informasi dan menganalisis secara mendalam tentang Motivasi Petani Dalam Mengembangkan Jeruk Nipis (*Citrus Aurantifolia*) di Kenagarian Padang Ganting Kabupaten Tanah Datar, dari segi: 1) Motivasi petani dalam mengembangkan jeruk nipis, 2) kendala dan upaya yang dihadapi petani dalam mengembangkan jeruk nipis.

Jenis penelitian ini adalah kualitatif yaitu penelitian yang bermaksud untuk memahami fenomena tentang apa yang dialami oleh subjek penelitian. Informan penelitian diambil secara *Snowball Sampling* dimana *Snowball Sampling* ini adalah teknik penentuan sampel yang mula-mula jumlahnya kecil kemudian membesar. Teknik analisis data dilakukan dengan reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan: 1) Motivasi petani dalam mengembangkan jeruk nipis di Kenagarian Padang Ganting dipengaruhi oleh faktor intrinsik dan ekstrinsik. Faktor intrinsik adalah faktor yang berasal dari dalam diri seseorang dan mendorong untuk melakukan suatu tindakan seperti petani yang mengembangkan jeruk nipis di kenagarian Padang Ganting termotivasi oleh (tersediannya lahan untuk mengembangkan jeruk nipis, dan jumlah tanggungan keluarga) sedangkan faktor ekstrinsik adalah faktor yang berasal dari luar diri seseorang dan mendorong untuk melakukan suatu tindakan yaitu (harga yang tinggi, lingkungan sosial, perawatan jeruk nipis yang tidak terlalu sulit dan modal yang tidak terlalu besar memotivasi petani untuk mengembangkan jeruk nipis). 2) Kendala dan upaya yang dihadapi petani dalam mengembangkan jeruk nipis di Kenagarian Padang Ganting sebagian besar petani mengalami gangguan hewan ternak, hama dan penyakit. Upaya yang dilakukan petani dengan cara memagar lahan menggunakan waring dan sebagiannya lagi hanya mengawasi sambil melihat perkembangan jeruk nipis sedangkan untuk hama dan penyakit dilakukan dengan penyemprotan pestisida dan untuk tumbuhan benalu yang tumbuh pada ranting jeruk nipis dipotong/dibuang dari ranting pohon jeruk nipis agar tidak mengganggu pertumbuhan jeruk nipis.